

Gemeinde Mainhausen, Montag, 3. Dezember 2018

KJG Zellhausen zu Gast am Flughafen

Zweistündige Vorfeldrundfahrt / Unterstützung für Zeltlager

Einen Besuch am Frankfurter Flughafen veranstaltete dieser Tage die KJG Zellhausen für ihre ehrenamtlichen Betreuerinnen und Betreuer. Organisiert von Kai Gerfelder und Frank Simon erhielten die rund dreißig Teilnehmer verstärkt durch Mitglieder von Hütte e.V. und Harmonie im Rahmen einer Vorfeldrundfahrt Informationen rund um Organisationsabläufe, Fluggastaufkommen und Arbeitssituation vor Ort. Einen besonderen Schwerpunkt bildeten Auskünfte über den Ausbau von Terminal 3.



Neben dem „Erlebnis Flughafen“ konnte die KJG auch auf finanzielle Unterstützung zählen: Auch im Jahr 2018 unterstützte die FRAPORT das Zellhäuser Sommer-Zeltlager mit einem Betrag von 500 Euro, deren Übergabe symbolisch nachgeholt wurde. „Wir freuen uns über jeden Euro der uns auf dem Wege des Sponsorings zu Gute kommt. Neben dem Big-Player FRAPORT bedanken wir uns auch bei allen Mainhäuser Unternehmen, die uns schon seit Jahren fest zur Seite stehen und uns neben Geld- auch mit Sachleistungen unterstützen“, so Lagerleiter Marvin Rachor für die KJG. Ein gemeinsames Essen in einem Lokal des Terminal 1 rundete die Besuchsfahrt ab.